



Marko Cortés califica designación de Noroña como inadecuada

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En la reunión del grupo parlamentario de Morena en el Senado, se acordó proponer a **Gerardo Fernández Noroña** para presidir la Cámara Alta, se informó que fue designado por unanimidad. Esta designación provocó varias reacciones, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que es un perfil inadecuado.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWwiWl1XEnJFrO8Kug7umwIBlnkbB3WCxADSesPu_KUQiA?e=g3sHqW